

ENERGÍA. YA SE ACTIVÓ PLAN DE CONTINGENCIA

Ecopetrol reportó el vigésimo ataque a Caño Limón-Coveñas

BOGOTÁ

La estatal *Ecopetrol* informó a través de un comunicado que se presentó un nuevo ataque al oleoducto Caño Limón-Coveñas, ubicado en el departamento de Arauca. La compañía informó que es el vigésimo contra esa tubería en lo corrido del año.

El más reciente hecho ocurrió en zona rural del municipio de Arauquita. El ataque produjo un derrame de crudo que quedó contenido en el cráter de la explosión, pese a que el oleo-

ducto no estaba operando en ese momento.

No obstante, la petrolera ya activó un plan de contingencia. “De inmediato se notificó la situación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Arauquita y al departamental de Arauca, así como a las autoridades ambientales correspondientes”, dijo *Ecopetrol*.

Por ahora, aún no se conoce quienes fueron los responsables del atentado.



KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G
@KevinBohorque89